

çaise qui veut bien nous honorer de son amitié, M. l'amiral J. Lefebvre. Nous lui exprimons ici nos plus vifs remerciements pour le précieux concours qu'il nous a prêté.

Nous tenons aussi à remercier MM. les capitaines de vaisseau Gervais et Dufresne de la Chauvinière qui, pendant leur séjour en Angleterre, en qualité d'attachés à l'ambassade de France, ont pu se procurer, auprès du gouvernement anglais, des renseignements dont nous avons tiré le plus grand profit.

E. A.

Paris, juillet 1883.